

**Medienmitteilung, Dezember 2012**

## Erweiterung des tagesklinischen Angebots in Rheinfelden

**Anfang Dezember 2012 zog die psychotherapeutische Tagesklinik der Klinik Schützen Rheinfelden in neue Räumlichkeiten und erhöht damit die Anzahl Therapieplätze um über 70% von 14 auf 24.**

### **Zehn zusätzliche Therapieplätze**

Mit dem Umzug der psychotherapeutischen Tagesklinik der Klinik Schützen Rheinfelden in die grösseren Lokalitäten im Schönauerhof am Rande der Rheinfelder Altstadt und in unmittelbarer Nähe zur stationären Klinik konnten zehn zusätzliche Therapieplätze geschaffen werden. Damit werden in Rheinfelden die Behandlungsmöglichkeiten für Menschen erweitert, welche aufgrund ihrer Erkrankung auf eine intensive psychiatrisch-psychotherapeutische Behandlung angewiesen sind, aber nicht stationär behandelt werden müssen.

Neu stehen in der psychotherapeutischen Tagesklinik der Klinik Schützen 24 Therapieplätze für Menschen im Alter von 18 bis 65 Jahren zur Verfügung. Die Behandlungsdauer beträgt maximal zehn Wochen. Spezifisch ist das intensive, vielseitige, gruppenzentrierte Behandlungsprogramm, wie es sonst nur in stationären Behandlungen möglich ist.

Mit der Vergrösserung der psychotherapeutischen Tagesklinik konnte die Klinik Schützen Rheinfelden 340 zusätzliche Stellenprocente schaffen. Die Verlegung in die neuen Räumlichkeiten hat auch ein vergrössertes Platzangebot für Stationszimmer, Aufenthaltsräume, Essbereich und Küche, Gruppentherapie- und Einzeltherapie-Zimmer sowie individuelle Rückzugsmöglichkeiten für die Patientinnen und Patienten zur Folge.

### **Was ist eine psychotherapeutische Tagesklinik?**

Das Konzept der Tagesklinik nimmt einen grossen Stellenwert in der modernen psychiatrischen Behandlung ein. Die Patientinnen und Patienten besuchen das therapeutische Programm tagsüber und unter der Woche; die Abende und Wochenenden verbringen sie in ihrem gewohnten sozialen Umfeld. Tagesstationäre Angebote schliessen so eine empfindliche Lücke in der Behandlungspalette für psychiatrische Patienten. Sie ermöglichen eine höhere Therapieintensität, als im ambulanten Rahmen zu erreichen ist. Gleichzeitig laufen familiäre und soziale Kontakte weiter und (wieder-)erworbene Fähigkeiten können sogleich alltagsnah umgesetzt, geübt und gefestigt werden. Das bewahrt und fördert laufend die soziale Integration, Selbständigkeit und Eigeninitiative. Der Einbezug der Angehörigen hat einen höheren Stellenwert.

Die Tagesklinik wird vor oder nach einem stationären psychiatrisch-psychotherapeutischen Aufenthalt besucht und kann diesen so verkürzen, teilweise sogar verhindern.

Die Finanzierung erfolgt über die Krankenkassen.

**Zur Klinik Schützen Rheinfelden**

Die Klinik Schützen Rheinfelden ist ein Geschäftsfeld der Schützen Rheinfelden AG zu der auch das Hotel Schützen Rheinfelden, das Hotel EDEN im Park und das Hotel Schiff am Rhein gehören. Sie ist führende Privatklinik für Psychosomatik, Psychiatrie und Psychotherapie in der Schweiz und Mitglied der Swiss Leading Hospitals. Die Klinik Schützen Rheinfelden führt neben der psychotherapeutischen Tagesklinik, fünf stationäre Abteilungen mit rund 100 Betten, sowie zwei Ambulatorien in Rheinfelden und Aarau und eine ambulante Physiotherapie in Rheinfelden.

In einem einzigartigen Konzept wird die intensive stationäre Psychotherapie mit hochstehender Hotellerie verbunden. Es begegnen sich kranke und gesunde Menschen in einer stilvollen und herzlichen Atmosphäre.

**Klinik Schützen Rheinfelden**

Bahnhofstrasse 19  
4310 Rheinfelden  
Telefon 061 836 25 25  
[www.klinikschoetzen.ch](http://www.klinikschoetzen.ch)  
[info@klinikschoetzen.ch](mailto:info@klinikschoetzen.ch)

**Für Rückfragen:**

Bettina Widmer-Renfer  
Leiterin Marketing & Kommunikation  
Schützen Rheinfelden AG  
+41 61 836 24 36  
[bettina.widmer@schuetzen-ag.ch](mailto:bettina.widmer@schuetzen-ag.ch)